
YOGYA (KR) - Memenuhi

kebutuhan properti yang

meningkat, DPD Real

Estate Indonesia (REI) DIY

didukung PT. Mavindo Pra-

tama menggeber Amazing

Property Expo.(APE)  2022

yang dibuka Selasa (20/12)

siang di Atrium Plaza

Ambarrukmo Yogyakarta

"Digelar hingga 25 Dese-

mber 2022 menampilkan

produk 30 pengembang

anggota DPD REI DIY beru-

pa rumah hunian, aparte-

men, perkantoran, hingga

ruang niaga. Didukung 5

stan perbankan dan 2

stekeholder perumahan,"

tutur Ketua DPD REI

DIY.Ilham Muhammad Nur

dalam sambutannya .

Ilham berharap APE 2022

bisa memulihkan keperca-

yaan masyarakat di sektor

properti di tengah krisis

global akibat pandemi Co-

vid-19 dan tekanan ekonomi

global. "Pengembang dan

pembeli secara langsung

bisa bertemu mempermu-

dah masyarakat menemu-

kan properti sesuai kebu-

tuhannya

Pameran dibuka Wakil

Ketua Umum REI Ikang

Fawzi didampingi Staf Ahli

Bupati Bidang Ekonomi dan

Pembangunan Heru

Saptono, STP MM mewakili

Bupati Sleman. "Properti

adalah kebutuhan pokok

masyarakat, meski tanah di

Yogya sudah termasuk ma-

hal, tetapi REI tetap mengu-

payakan rumah yang ter-

jangkau untuk masyarakat,"

ucap Ikang Fawzi 

Dikatakan masyarakat ti-

dak perlu takut  bertransaksi

di sektor properti saat ini

baik sebagai pemenuhan

kebutuhan tempat tinggal

ataupun sebagai instrumen

investasi. 

"Justru inilah waktu yang

tepat melakukan pembelian

properti," tegasnya. 

(Vin)-d

Kedua, pengendalian ekspor

dan impor. Ketiga, pening-

katan kualitas data pemilik

manfaat serta pemanfaatan

data untuk perizinan dan pe-

ngadaan barang/jasa.

Keempat, perbaikan tata

kelola di kawasan pela-

buhan. Kelima, percepatan

digitalisasi sertifikasi pen-

dukung kemudahan berusa-

ha. Keenam, penguatan digi-

talisasi perencanaan pen-

ganggaran di tingkat pusat,

daerah dan desa. Ketujuh,

peningkatan efektivitas pen-

cegahan korupsi dalam pe-

ngadaan barang/jasa.

Kedelapan, optimalisasi

penerimaan negara bukan

pajak (PNBP) melalui inten-

sifikasi dan ekstensifikasi di

subsektor mineral dan batu

bara. Kesembilan, penataan

aset pusat. Kesepuluh, pen-

guatan partai politik dalam

pencegahan korupsi. Kese-

belas, optimalisasi interoper-

abilitas data berbasis NIK un-

tuk program pemerintah.

Keduabelas, penguatan

Aparat Pengawasan Intern

Pemerintah (APIP) dalam

pengawasan program peme-

rintah. Ketigabelas, pen-

guatan sistem penanganan

perkara tindak pidana.

Keempatbelas, optimal-

isasi pengawasan keuangan

desa dan penataan aset de-

sa dan kelimabelas, pen-

guatan integrasi sistem infor-

masi aparatur sipil negara

(ASN).

Ketua KPK Firli menyam-

paikan Stranas PK memuat

fokus dan sasaran pence-

gahan korupsi dalam 15 aksi

pencegahan tersebut untuk

menjadi arah kebijakan na-

sional yang dapat digunakan

sebagai acuan kementerian,

lembaga, pemerintah daerah

dan pemangku kepentingan

lainnya dalam melaksana-

kan aksi pencegahan korup-

si di Indonesia.

Ia mengatakan, insan KPK

sebagai bagian dari Stranas

PK yang tergabung dalam

Tim Nasional Pencegahan

Korupsi akan terus berusaha

memantau, mendampingi

dan mengoordinasikan upa-

ya-upaya pencegahan ko-

rupsi tersebut.

Selain Firli, peluncuran 15

aksi pencegahan korupsi

tahun 2023-2024, juga di-

hadiri beberapa pihak di an-

taranya Menteri Koordinator

Bidang Kemaritiman dan

Investasi (Menko Marves)

Luhut Binsar Pandjaitan,

Menteri PPN/Kepala Bappe-

nas Suharso Monoarfa,

Menpan RB Abdullah Azwar

Anas dan Staf Khusus KSP

Arief Budhy Hardono. (Ful)-d

Cugenang, yaitu Ciherang, Ciputri,

Cibeureum, Nyalindung, Mangunkerta,

Sarampad, Cibulakan, dan Benjot. Satu

desa terakhir, Nagrak, ada di Kecamatan

Cianjur.

Setelah penulis melihat langsung ke de-

sa-desa tersebut, tampak bahwa seba-

gian besar bangunan yang hancur me-

mang berkonstruksi tidak tahan gempa.

Sering di sebelahnya masih berdiri ba-

ngunan yang kokoh. Sementara, di ping-

gir jalan raya Bogor-Cianjur, hanya sedikit

bangunan yang roboh atau retak, karena

memang kualitas bangunan di tepi jalan

raya relatif lebih baik.  Namun di baliknya

didapati kampung padat dengan banyak

bangunan hancur.  Sebagian besar tidak

memiliki beton bertulang pada struk-

turnya.

Di luar area rawan longsor atau pas

dilewati garis sesar, an sich tidak perlu

ada relokasi.  Cukup rekonstruksi.

Kendalanya adalah akses jalan yang

sempit dan topografi bergunung. Mobil ke-

cil saja susah berpapasan. Sedangkan

untuk rekonstruksi diperlukan truk, dan

bahkan alat berat.  Saat ini, pembersihan

puing-puing saja sulit, karena lahan

kosong langka.

Jadi, hanya untuk yang bangunannya

hancur, relokasi dapat menjadi satu-satu-

nya pilihan. Namun, tidak perlu ke lokasi

yang jauh.  Perlu diperhatikan juga soal

mata pencaharian dan adaptasi untuk

anak-anak.

Gempa Cianjur memang berbeda de-

ngan gempa di Yogya, Sumatra Barat,

Lombok atau Palu.  Di sana jalan akses

relatif lebih lebar dan tempatnya relatif

lebih datar. Jadi untuk pemulihan Cianjur,

perlu dipikirkan sekaligus pelebaran jalan.

Sepertinya studi kasus wilayah pegunun-

gan Dlingo Bantul bisa jadi model.

Masyarakat di sana dengan sukarela

menyerahkan tanahnya yang terkena

pelebaran jalan tanpa ganti rugi.

Masyarakat cukup senang dengan akses

jalan yang lebih baik dan sertifikat tanah

gratis ketika sebelumnya hanya ber-letter

C. Inilah pembangunan infrastruktur yang

sebenarnya, bukan jalan tol bagi yang

mampu membayar. 

Namun ada yang lebih serius lagi, yaitu

infrastruktur mental.  Setelah sebulan, tak

banyak lagi relawan di lapangan.  Tenda-

tenda memang masih ada, dan yang

khawatir gempa susulan bila tidur di

rumahnya dapat memanfaatkannya.

Namun sampai kapan?

Sempat hadir 7.970 relawan dari 576

organisasi.  Mereka melakukan aktivitas

yang beraneka, dari rapid-mapping &

damage-assessment, mencari korban di

bawah reruntuhan, mengurus jenazah,

layanan kesehatan, dapur umum, bersih-

bersih puing, tenda darurat, MCK darurat,

masjid darurat, hingga mental recovery.

Mental recovery adalah aktivitas yang

harus berjalan lebih lama.  Tentu dapat di-

maklumi, bahwa seseorang begitu down

setelah kehilangan tempat tinggal, keluar-

ga dekat, juga sumber penghasilan dalam

waktu bersamaan.  Untuk bisa move-on

mereka harus didampingi. Mereka harus

diajak meyakini bahwa bencana itu bukan

azab, tetapi ujian.  Semua sedang diuji

siapa yang ke depan lebih baik amalnya.

Termasuk yang di luar daerah bencana ju-

ga diuji solidaritasnya, dan semua diuji un-

tuk menarik pelajaran dari peristiwa ini.

Tanpa mental recovery, aneka upaya

fisik pemulihan Cianjur akan sulit.  Namun

bila mental recovery ini berhasil, Cianjur

ke depan akan lebih baik.  Bersama kesu-

litan itu ada kemudahan.  Dan ada hal-hal

yang tidak kita sukai, padahal itu baik bagi

kita.  Kita tidak mengetahui, tetapi Tuhan

Maha Mengetahui.

(Penulis adalah Peneliti Badan Riset &

Inovasi Nasional (BRIN))-d

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  7
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(27 JUMADILAWAL 1956)

Diluncurkan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dalam kesempatan itu, Yudo menye-

butkan, setidaknya ada 12 perbatasan ne-

gara Indonesia yang dinilai rawan, di mana

10 di antaranya merupakan perbatasan laut.

Dari titik kerawanan tersebut, TNI sudah me-

lakukan diplomasi di perbatasan yang berada

di darat. Namun, salah satu yang paling sulit

dilakukan di perbatasan Laut Natuna.

"Tapi memang tidak mudah, perbatasan itu

tidak dalam waktu satu atau dua tahun.

Perbatasan di Natuna itu sudah 14 kali, dari

tahun 1973 tidak selesai. Artinya tidak gam-

pang, sehingga kita tetap melaksanakan ker-

ja sama, diplomasi untuk antisipasi terjadinya

konflik," jelas Yudo.

Namun demikian, tambah Yudo, TNI

terus melakukan upaya diplomasi dengan

negara tetangga agar nantinya tidak terjadi

konflik. Selain itu, ia juga akan memaksi-

malkan tiga matra TNI dalam melakukan

pengamanan.

"Tentunya perbatasan ini perlu kita lak-

sanakan 'deploying' kekuatan, baik patroli se-

cara intensif, juga menjadi perhatian kita

bersama, sehingga kerawanannya di mulai

dari itu. Kita tidak berharap terjadinya itu, tapi

kita tetap siap antisipasi segala yang terjadi.

Tentunya kekuatan darat, laut, udara, kita ja-

ga profesionalisme, kemudian alutsista selalu

standby. Kita juga tidak lepas dari latihan, su-

paya selalu terjaga kesiapsiagaan operasion-

alnya," tutur Yudo Margono.                  (Ant)-d

Daerah . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Ia mengatakan, izin penonton pada pertan-

dingan Piala AFF 2022 ini merupakan bagian

dari tahap uji coba dari Perpol 7 Tahun 2022

guna melihat kemampuan penyelenggaraan

kegiatan olahraga dari sisi pelaksanaan per-

tandingan, keamanan dan keselamatan.

"Jika berhasil, bisa diselenggarakan dengan

kapasitas 100 persen," ujarnya.

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora)

Zainudin Amali mengingatkan kepada pen-

dukung sepakbola yang nanti hadir menon-

ton di lapangan untuk mematuhi aturan yang

ada. "Pemeriksaan kami ketat sebelum

mereka masuk. Jangan bawa apa-apa dari-

pada nanti diperiksa. Berisiko buat mereka

kalau bawa flare dan sebagainya. Lebih baik

jangan, karena pasti tidak akan bisa masuk,"

kata Amali. (Ant)-f

70% Penonton . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Bawaslu  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Pemerintah . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dompet . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Mental . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Kebutuhan Properti Meningkat, APE 2022 Dibuka

KR-Juvintarto

Ikang Fawzi usai membuka Amazing Property Expo (APE)
2022 melakukan peninjauan ke stan-stan.

271 PWRI Kalurahab Bangunharjo Sewon 

Bantul . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp      1,000,000 

272 PWRI Kalurahan Timbulharjo Sewon 

Bantul  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp          600,000 

273 PWRI Kapanewon Sewon Bantul  . . . . . . Rp       1,200,000 

274 Keluarga Orang Tua Selo 9, 

Yogyakarta  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp       1,550,000 

275 RT 06, RW 05 dan PKK, Perum 

Kanoman, Banyuraden, Gamping, Sleman Rp       2,600,000

JUMLAH  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp     21,995,000

MELALUI TRANSFER

276 Jamaah Yassin PKK Dusun Salam 3 
Plumbon Temon Kulonprogo . . . . . . . . . . Rp        1,000,000
JUMLAH  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp        1,000,000

JUMLAH  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp      22,995,000

S/D 19 Desember 2022 . . . . . . . . . . . . . . Rp    510,056,800

S/D 20 Desember 2022  . . . . . . . . . . . . . Rp    533,051,800

(LIMA RATUS TIGA PULUH TIGA JUTA LIMA PULUH

SATU RIBU DELAPAN RATUS RUPIAH)

Siapa menyusul?

269 PWRI Kalurahan Panggungharjo 

Sewon Bantul  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp      3,200,000 

270 PWRI Kalurahan Pendowoharjo Sewon 

Bantul  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Rp      1,500,000 

KR-Franz Boedisukarnanto

Sumbangan Rp 2,145.000,-  juta dari Hotel Grand Zuri
Malioboro Yogyakarta.

KR-Franz Boedisukarnanto

Sumbangan Rp 200.000 dari siswa Kristen SD Negeri
Jarakan, Sewon, Bantul.

KR-Franz Boedisukarnanto

H Kamidi, Ketua PWRI Kalurahan Panggungharjo, Sewon,
Bantul, menyerahkan sumbangan Rp 3,2 juta. Selain itu juga
mewakili PWRI di Sewon, yakni Kalurahan Pendowoharjo
Rp 1,5 juta, Bangunharjo Rp 1 juta, dan Timbulharjo Rp
600,000, dan PWRI Kapanewon Sewon Rp 1,2 juta.

yang terdapat dalam Peraturan Bawaslu

(Perbawaslu) soal keterwakilan perem-

puan dalam proses rekrutmen pengawas

pemilu.  "Ketiga, kami menyepakati kegiat-

an Bawaslu menyertakan seluruh peserta

minimal 30 persen perempuan harus ter-

penuhi. Nah, itu saya kira terobosan yang

aplikatif, bisa dilihat dan diukur bersama

dalam pelaksanaannya," ujarnya.

Kemudian, Lolly menyampaikan, dua

tantangan keterwakilan perempuan dalam

penyelenggaraan pemilu. Pertama, terkait

soal regulasi. "Secara regulasi tidak ada

perubahan, maka kami masih memiliki

tantangan yang sama. Misalnya untuk

penyelenggaraan pemilu, pasal yang

mengatur soal keterwakilan perempuan

kalimatnya masih (menggunakan frasa)

'memperhatikan'," jelas Lolly.

Hal itu, menurutnya, berbeda dengan

pencalonan anggota legislatif yang bunyi

frasanya sudah menggunakan kata

"menyertakan". "Dengan demikian secara

regulasi kami masih memiliki tantangan

yang sama," ujarnya.

Tantangan kedua, menurut Lolly, ten-

tang kesadaran dalam mendorong keter-

wakilan perempuan tidak cukup hanya di-

lakukan perempuan, melainkan ke-

sadaran tersebut harus dimiliki laki-laki,

sehingga nanti laki-laki mendukung

perempuan, tidak sekadar perempuan

mendukung perempuan.

Anggota Dewan Kehormatan Penye-

lenggara Pemilu (DKPP) Ratna Dewi

Pettalolo menjelaskan, pentingnya mem-

bangun komitmen. Ia menegaskan,

demokrasi tanpa perempuan, tidak ada

apa-apanya.

"Jadi, demokrasi membutuhkan perem-

puan dan keterwakilan 30 persen atau ke-

bijakan afirmasi merupakan bagian dari

dorongan. Terpenting, perempuan harus

sadar karena demokrasi membutuhkan

perempuan," ujar Dewi. (Ant)-d

Menteri Keuangan Sri Mulyani selaku

Sekretaris KNEKS mengatakan insentif

yang telah disiapkan pemerintah untuk

menarik investor atau pengusaha ke

kawasan industri halal bukan hanya

dari sisi kebijakan fiskal, tetapi juga dari

sisi nonfiskal.

Plt Direktur Eksekutif KNEKS Taufik

Hidayat melaporkan hingga Desember

2022, tingkat keterisian pengusaha atau

investor di tiga kawasan industri halal

masih relatif rendah.

Sri Mulyani juga mengatakan peme-

rintah memprioritaskan sekitar 1.400 ru-

mah potong hewan dan tempat pemo-

tongan hewan di Indonesia segera

mendapat sertifikat halal. Ini adalah

salah satu langkah untuk mendorong

Indonesia menjadi pusat produsen halal

dunia.

"Beberapa langkah strategis bapak

wapres sudah mengarahkan, satu, un-

tuk rumah potong hewan dan tempat

pemotongan hewan, itu lebih dari 1.400

di seluruh Indonesia akan ditargetkan

untuk segera diakselerasi menjadi prior-

itas," ujarnya.

Menteri Keuangan RI itu mengatakan

rumah potong hewan adalah hulu dari

produk daging. Karena itu, Sri Mulyani

berharap sebanyak 1.400 lebih rumah

potong hewan itu segera mengantongi

sertifikat halal. (Ant/Jon)-d


